



# DELTA Actualité

JUIN 2002

Chères adhérentes, chers adhérents et futurs adhérents,

Après notre séance d'information du 9 mars 2002 et notre intervention à l'assemblée générale de l'association de St Hubert, le bureau de DELTA n'est pas resté inactif.

Après avoir réglé les problèmes administratifs consécutifs à la création et l'organisation d'une association de loi 1901, nous avons confirmé notre objectif de sauvegarde des plaines agricoles en exprimant notre opposition à tous les projets d'urbanisation ou de transformation de ces espaces aux autorités locales, régionales et départementales.

Parmi les personnalités contactées, voici des avis exprimés sur les projets SITA et RTE :

**Monsieur Thierry GROSJEAN**, Maire des Essarts le roi, a fait voter à l'unanimité du conseil municipal deux motions contre les projets SITA (décharge) et RTE (transformateur).

**Madame Christine BOUTIN**, Députée des Yvelines, adresse un courrier au préfet des Yvelines en exprimant son opposition aux projets et son désir de maintenir l'espace agricole dans l'état.

**Monsieur Gérard COMAS**, Président du SEPPY affirme son opposition aux projets, cite un espace tampon à la frontière de l'agglomération parisienne et déplore la consommation de terres agricoles.

**Monsieur Gérard LARCHER**, Sénateur-maire de Rambouillet, évoque une situation inquiétante consécutive aux projets SITA et RTE.

**Monsieur Franck BOROTRA**, Président du conseil général, dit que le département n'est pas saisi officiellement de l'affaire mais que le conseil général sera attentif pour une solution de moindre impact.

Ces premières réponses positives nous confortent dans la poursuite de notre action. Elles réagissent aux menaces présentes. Il nous faut protéger les plaines d'une façon durable.

Aujourd'hui, ce sont ces projets qu'il faut affronter, demain ce sera d'autres. Les espaces agricoles sont très convoités dans les Yvelines.

C'est pourquoi DELTA propose la classification en site protégé de l'ensemble de l'espace agricole (fermes incluses) avec ou sans le hameau de St Hubert. Ce projet qui est actuellement en étude de faisabilité permettrait par une surveillance particulière des lieux de conserver leurs caractéristiques paysagères. C'est aujourd'hui la procédure la plus efficace pour protéger un espace remarquable.

Lorsque DELTA aura réuni l'ensemble des documents relatifs aux avantages et aux inconvénients de la meilleure solution de classement possible, nous solliciterons, logiquement et sous forme de référendum, l'avis de tous les habitants concernés par le projet qui sera retenu.

L'association DELTA sera présente à la rencontre ville-campagne qui se déroulera :

**le dimanche 2 juin 2002, le long de la nationale 10 sur les pièces de Montmort.**

Venez nombreux, nos agriculteurs vous expliqueront leurs métiers.

Le bureau de DELTA, à bientôt.